## Le NMA a vite pris son envol

Le club métropolitain n'a pas tardé à en tirer les bénéfices en terme de résultats hivernaux de haut niveau.

Le premier bilan post-natal du NMA a de quoi donner le sourire à ses géniteurs. Olivier Jehannet et Pierrick Vaillant, président et vice-président, ne pensaient peut-être même pas que les choses iraient aussi vite. « Les résultats sportifs de l'hiver sont bons. On est fier de ces premiers mois de fonctionnement, il faut continuer en ce sens »

Celui notamment de cinq médailles aux championnats de France indoor (Léa Navarro, Laura Valette, relais 4 X.200 m cadettes) dont le titre national de Benjamin Guillou et l'argent d'Agnès Raharolahy en élite. Prise sportive rapide. Une mutualisation des moyens qui a profité aux athlètes. « Je n'aurais pas imaginé être championne de France » explique Anne Le Crapper, section AC Chapelain et titrée dans le relais cadettes. « On forme une vraie équipe et les résultats suivent. » L'un des liants que les dirigeants du NMA aspirent à valoriser. « S'appuyer sur nos talents pour tendre aussi vers des aboutissants collectifs » assure Olivier Jehannet, soucieux de voir le club métropolitain effectuer « une démarche variée sur tous les plans de l'athlétisme ».

Des projets d'organisation de meeting national indoor en 2014 ainsi que



Laura Valette, Léa Navarro, Anne Le Crapper, Benjamin Guillouet Jérôme Bernard ont déjà porté haut les couleurs du NMA

les interrégionaux de cross en 2015. « C'est ouvert » précise-t-on quant à l'accueil « d'autres sections » susceptibles de venir se greffer. Reste que les proches objectifs, « le titre aux interclubs N1B, avoir au moins trois athlètes aux France élite, une sélection internationale et confirmer chez les jeunes », amènent le NMA à viser de suite l'élite. « Ne pas se cacher et assumer le fait qu'on est un grand club » exprime sans forfanterie Olivier Jehannet. « Posséder une identité forte » en profitant des marques de fabrique de chacun. « organisations hors stade notamment », pour s'implanter encore plus dans le PSN (Paysage Sportif Nantais).